

東久留米市商工会

12月

Vol.136

行きます 聞きます 提案します

東久留米市商工会は、皆様の生活を豊かにする商工業について考え、提案し、行動します。



■写真：上から東久留米市役所、落合川源流付近、東久留米駅東口ロータリー、ブラック・ジャック&ピノコ像

1. 東久留米市役所 1997年1月完成。1階ロビー壁面に、ルイ・フランセンの原画・監修の陶板レリーフ「グローイングシティ」、同じく1階ロビーに舟越保武制作の裸婦像「杏」などがあります。
2. 落合川源流付近 落合川は、南沢湧水群とともに、東京都で唯一、「平成の名水百選」に選ばれました。伏流水となっていた地下水が扇状地で湧き出ているとされていますが、富士山の伏流水が湧き出ているという説もあります。
3. 東久留米駅東口ロータリー 1994年11月16日、橋上駅舎が完成し、西口と東口が新設されました。
4. ブラック・ジャック&ピノコ像 2021年3月10日、並木東久留米市長(当時)、井田東久留米市商工会長、株式会社手塚プロダクション取締役の手塚眞氏が臨席し、除幕式が行われました。

索引
INDEX

- 2-3 対談・富田東久留米市長、井田東久留米市商工会長
- 4 東久留米市商工会NEWS
 - ▶第62回東久留米市商工会通常総代会開催
 - ▶東久留米市商工会看板新設
 - ▶千葉職員着任のごあいさつ女性部からのお知らせ
- 5 東久留米市商工会工業部会粕谷部長が語る「プロモーション・ビデオ制作」の狙い
東久留米市地域産業推進協議会主催 ナイトマルシェ開催

- 6 <連載>「東久留米 街角あれこれ」
和三盆工芸菓子 象東「干菓子の歴史、製法」
- 7 ちょっと便利かも。活用したい、行ってみたい。あんなお店、こんな事業所。
新規入会会員のご紹介
(令和3年9月1日～令和4年6月30日)
- 8 <連載>「今、この会社、このお店がおもしろい!」
株式会社NTS-ロジ 「(株)NTS-ロジの変革の歴史」



「自然豊かで都心からのアクセス良好な地域特性を活かした 商工業の発展を目指して」

令和4年10月5日、東久留米市役所に於いて、「自然豊かで都心からのアクセス良好な地域特性を活かした商工業の発展を目指して」をテーマに、富田市長と井田商工会長による対談が行われました。



対談

井田清治 × 富田竜馬

東久留米市商工会長

東久留米市長

司会 本日は、東久留米市と商工会で、「自然豊かで都心からのアクセス良好な地域特性を活かした商工業の発展を目指して」というテーマで、対談を行っていただきます。有意義なお時間となりますよう、よろしくお願いたします。それでは、まず初めに昨年12月28日に東久留米市長に就任されました富田市長に、これからの東久留米市のまちづくりについて伺いたいと思います。富田市長が目指す東久留米市について、お聞かせください。

富田市長 私の思い描く東久留米市の理想像は、「あんしんして暮らせるまち」です。このまちの最大の魅力は、住みやすさである

と認識しております。本市は、都心部に近い位置にありながらも多くの自然が残され、加えて生活環境が充実している、自然との調和、融和が図られた質の高い住環境が形成されております。このまちの強み、特色を生かしつつ、未来を担う子どもたちから、子育て世帯をはじめとした中間世代、お元気を増す高齢世代の方々まで、世代を超え、誰もが住み続けたいと実感していただけるまちへとさらに進化させ、市外の方々には住みたい、訪れたいとの気持ちを芽生えさせる、「東京のオアシス」と呼ばれるようなまちづくりを進めていきたいと考えております。ただ、喫緊の課題としては新型コロナウイルス対策があります。この問題には就任後より東久留米医師会との連携の下、ワクチン接種や罹患者への支援等全力で取り組んでおります。また、一方でコロナ禍における事業者の皆様への支援は地域経済を支える商工会との連携の下、様々なことに取り組んでおります。就任後の最初の議会においては、売り上げ減少を要件とする東京都中小企業者等月次支援給付金の受給者を対象とした経営持続支援金を給付するための補正予算の議案を提案し、迅速な支援を実施させて頂きました。また、今回のコロナ禍に伴う原油・物価高においては、「キャッシュレス決済推進事業」「原油価格・物価高騰等対応事業継続支援金」を実施させて頂いております。前者は、市内店舗への来客増を促し、地域経済の活性化を図るもの、後者は、



富田市長

現在の原油高等の負担を軽減するための支援金を給付し、事業者の方々の事業継続を支えるものとなっております。これらの事業は、商工会の全面的な協力のおかげで大きな効果をあげており、今後市は、市内の事業者の方々が必要とする支援を商工会との協力の下、行ってまいります。



対談の様子 左から井田商工会長、司会、伊藤事務局長、富田市長

司会 商工会では東久留米市と連携して数多くの事業者支援事業等を実施していますが、井田商工会長が目指す東久留米市商工会をお聞かせください。

井田会長 商工会では東久留米市と連携して数多くの事業者支援事業等を実施してきました。東京都の「アニス等コンテンツを活用した誘客促進事業補助金」を活用した市制施行50周年記念事業として、東久留米駅西口ロータリー花壇内に、マンガ「ブラック・ジャック」に登場するキャラクター「ブラック・ジャック」と「ピノコ」をモチーフとした等身大ミニモニュメントを建造しました。三大紙をはじめとする多くの報道機関に取り上げられ、「東久留米市」の知名度を広くPRすることができました。本年は東久留米市の地域経済にかかるといえる推進を目的に、市内のお店にて消費者がキャッシュレス決済を行う際に支払額の最大25%のポイントを還元するキャンペーンを東久留米市からの受託事業として実施します。行政と当会と共に東久留米市のより良いまちづくりを推進していきます。また、長期化する新型コロナウイルス感染症の影響を受けている多くの市内事業者への伴走型支援に引き続き注力していきます。その為にも、まずは商工会・国・東京都等の支援施策の周知活動、様々な支援金・助成金等の申請サポートを行うとともに、極めて低利なコロナ型マル経融資の積極的な推奨を行い、事業者の資金繰りの安定性を確保し、事業を円滑に継続できるように支援を行っていきます。事業者の求める支援に応えうるべく、役員員が「丸」となつて「理解され」「信頼され」「利用される」商工会の実現に向けて引き続き努力します。

司会 市内商工業の発展には、地域の特徴を活かす事が考えられると思いますが、井田商工会長は、どの様にお考えでしょうか。

井田会長 東久留米市は、武蔵野台地のほぼ中央にあることから地下水が豊富であり、市内には多くの湧き水がみられ、その量は1日におよそ10万トン。南沢湧水群は、都内で唯一の「平成の名水百選」に選ばれるなど豊かな自然環境を持ち合わせています。その豊かな水を活かし、市内にある工場は化粧水やガラス研磨など水を使う製品も多くみられ、ミクロンオーダーなどの微細加工を得意とする企業が東久留米市には存在します。このような商工業の強みを持っている当市ですが、更なる発展を続けるには、解決しなければならぬ地域課題があると考えています。東久留米市は、準工業地域のエリアが市内全域の中でも限られている上、利活用できていないところもあります。また、古くから事業を営んでいる方の中には、現在の用途地域の区域にそぐわない状況の方もおり、機械等の設備投資や建物の建て替え等ができない方もいます。こうした不安定な状況が続く場合は、円滑な事業承継をできない場合もあると考えており、このような現状に即した対応方法を行政と共に解決したいと思っています。

司会 富田市長は、どの様にお考えでしょうか。

富田市長 地域の特色を活かすためには、地域経済の活性化が重要です。そのためには、市内にいる多種多様な事業者の皆様が、その全能力を発揮できること、また、新たな企業の誘導及び市内企業の市外への移転を防ぐことが重要であると考えます。その中には準工業地域を含めた事業用の用地の課題があり、市では、これまでも地域産業推進協議会内での調査・研究、また、商工会との連携による土地所有者と事業者とのマッチング等を含めた一定の成果を得ているため、今後も商工会とは緊密に連携を行い、この課題に対し、取り組んでいきたいと考えております。



井田商工会長 ※撮影時のみマスクを外していただきました。

司会 東久留米市は、竹林公園や南沢湧水地などを代表に自然豊かな土地があり、水と緑がある暮らしやすいまちであると思いますが、井田商工会長のお考えをお聞かせください。

井田会長 テレビ等のマスコミからも紹介され注目度が増している竹林公園や南沢湧水地などは、東久留米市の自然豊かなところとして代表的なエリアです。ただ、徒歩メインの方には散策路として非常に歩きやすいと思われませんが、足の不自由な方、小さいお子様連れの方、市内を効率的かつ広い範囲で散策したい方には、気軽に散策に行く場所としては、少し不便な場所でもあります。駐輪場スペースの確保をした上でこの話とはなっておりませんが、自転車の貸し出しサービス、期間限定あるいはイベントツアーなどを企画して、市内を色々回ってみたい方向けの方策を検討してみるのも地域の良さを改めて見直す良い機会になるのではないかと考えられます。また、こうしたイベントを実施する際は、市内の商工業者の協力を得て、参加した方へのサービスや限定商品の販売などを各店舗で行っても面白いと思います。こうした取り組みは、富田市長がおっしゃっている、あんしんして暮らせるまち、市外の方々にも住んでみたい、訪れたいとおもってもらえるまちの理念にも通じると思います。



富田市長 ※撮影時のみマスクを外していただきました。

司会 富田市長は、どの様にお考えでしょうか。

富田市長 東久留米市の豊かな自然環境は未来に継承していかなければなりません。水があるから緑が育ち、緑地があるから水が湧く、そして水と緑があるところには生き物が集い、新しい命が芽生える。こうした好循環を後世に継いでまいりたいと考えております。その中で、「市外の方々にも住んでみたい、訪れたい」と思ってもらえるまちにするためには、東久留米市の強みであり、特色でもある自然環境の豊かさを生かし、まちの魅力を高めていくことが重要であります。また、暮らしやすいまちであるためには、子どもたちへの投資も必要です。子育て支援はもちろんのこと、ボール遊びができるような思いっきり運動ができる公園環境を整え、子どもたちが輝き、伸び伸びと健やかに育つ、次代を担う子どもたち自身への支援が、大変重要であると考えております。子どもたちへの投資でもあります。これらことは、地域経済の活性化に繋がり、地域のにぎわいや成長、発展に寄与するとともに、このまちの財政面における潤いをもたらします。担税世代の輸入や市外からの来訪者を増やし、その結果、税収の確保等が図られ、さらなるまちの魅力と価値を高められる、こうした好循環の創出に繋げていきたいと考えております。

司会 最後に今後の市と商工会の望ましいあり方についてお聞かせください。富田市長からお考えをお聞かせください。

富田市長 冒頭にもお話しさせて頂きましたが、このコロナ禍においては商工会との緊密な連携・協力の下、様々な事業を実施してまいりました。これらは商工会の協力がなければ、実現できなかったものであり、この場をお借りし、改めて感謝を申し上げる次第です。市は引き続き市内の事業者が必要とする支援、事業を商工会と連携し実施していききたいと思っております。

司会 井田商工会長は、どの様にお考えでしょうか。

井田会長 商工会は、今後も市との連携をさらに強化し、信頼を得て、いろいろな事業を市から受託できるようなうたいと考えております。このような意見交換の機会をふやしていくことで、よりよい活性化の方向が見えてくるものと確信いたしますので、ぜひぜひ宜しくお願い致します。

司会 ありがとうございます。それではこれもちままして富田市長と井田商工会長の対談を閉めさせていただきます。



対談の様子

東久留米市商工会 NEWS

東久留米市商工会
看板新設

東久留米市商工会の看板の新設が三月実施されました。一般市民の皆様にも商工会の業務内容を知っていただき、商工会を活用していただく機会をより多くすることを目的としており、そのため看板に商工会の業務内容をわかりやすく掲示するなど、意匠を凝らしたデザインを採用しています。

第61回東久留米市商工会通常総代会を開催

令和四年五月二十六日、15時より、東久留米市商工会3階ホールで、第61回東久留米市商工会通常総代会が開催されました。新型コロナウイルス感染症拡大防止対策も講じ、総代会を無事開催することができました。

当日は、多くの総代とともに、ご来賓として富田東久留米市長、東久留米市議会議長・議員の皆様、木原衆議院議員、渋谷東京都議會議員、原東京都議會議員に出席していただきました。

なお、今回は以下のような議案が上程され、全議案承認を受けることができました。



第一号議案 令和三年度事業報告並びに収支決算書等承認に関する件（監査報告）
第二号議案 令和四年度事業計画（案）並びに収支予算書（案）承認に関する件
第三号議案 令和四年度借入金最高限度額並びに借入金融機関の決定に関する件

千葉職員着任のごあいさつ



この度、4月1日付の人事異動により、東久留米市商工会に着任いたしました千葉裕馬と申します。前任地の福生市商工会には4年間在籍しており、最初の2年間は個人事業主の帳簿作成のお手伝いをさせていただき、後の2年間は経営相談全般を担当しておりました。

会員事業者皆様のお役に立てるように精一杯励みますので、何卒、宜しくお願い申し上げます。

担当部会：商業サービス部会、青年部

女性部からのお知らせ

「つづ」第43号 東久留米市商工会女性部だより

■第37回商工会女性部通常部員総会報告

本年度の通常部員総会は書面決議とし、令和4年5月30日までに書面決議書を提出いただきました。

議案 第1号議案

令和3年度事業報告並びに収支決算書（訂正案）承認に関する件
賛成 62名 反対 0名

監査報告

第2号議案

令和4年度事業計画（案）並びに収支予算書（訂正案）承認に関する件
賛成 62名 反対 0名

以上のとおり、賛成多数により全て可決されました。

■都女連総会 《令和4年4月27日 パレスホテル立川》

新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から会場出席者を制限し開催

■リーダー研修会 《令和4年6月22日（水）～6月24日（金）》
三宅村商工会女性部員との意見交換会及び島内研修

「意見交換会では、三宅島商工会事務局長からは2000年の噴火で4年半の間全島民が避難生活となり、避難中の商工会の事業活動や避難解除帰島後の商工業者への復興までの支援活動や地域振興事業の取組を、三宅島商工会女性部部長からは、帰島後の地域づくりの為の女性部事業・活動事例の発表がありました。

ご自身の事業再建もしなくてはならないにも関わらず女性部の皆様は地域に対する熱い思い・強い絆とパワーを感じ、すばらしい沢山の活動には頭が下がりました。」
若林女性部部長

■全国大会受賞 《令和4年10月25日（火）》



『第23回商工会女性部全国大会inみやぎ』が仙台国際センターにて開催され、東久留米市商工会女性部が『全国商工会女性部員増強運動 年間実績第1位』を受賞いたしました。

■関東ブロック大会 《令和4年7月6日（水）》

河口湖ステラシアターにて、4名で参加してまいりました。



新型コロナウイルス感染症予防対策を充分に行い、関東1都10県の女性部員、約1000名の参加のもと、女性部交流研修会が開催されました。



各都県女性連の代表11名による主張発表会では、東京都を代表して小金井市商工会女性部の遠藤百合子さんが、女性部活動と地域振興・まちづくり『名勝小金井桜』でさくら染と題して主張発表を行いました。

また、陸上自衛隊音楽隊と地元伝統芸能北富士天王太鼓の迫力ある演奏に感動し、有意義な時間を過ごしてまいりました。

■ポロシャツを新調いたしました

6年振りに女性部ユニフォームのポロシャツを新調いたしました。前回の元気カラー「オレンジ」から情熱の「赤」に。



この2年間は商工会やイベントが差し控えられ、ポロシャツが活躍する機会に恵まれませんでした。今年度よりの期待を込めて刷新です。商工会やバザーなどのイベントに参加の際にはこれを着用して参ります。

東久留米市商工会工業部会 粕谷部会長が語る 「プロモーション・ビデオ制作」の狙い

株式会社 国栄
代表取締役 粕谷 基
東久留米市八幡町3-6-22
TEL 042-471-1261

本誌 昨年、工業部会の構成企業から何社かをピックアップし、プロモーション・ビデオを制作されたというお話ですが、プロモーション・ビデオを制作することになった経緯、目的についてうかがわせていただけますか？



粕谷工業部会長

粕谷 東久留米市商工会工業部会の活動はこの地域でご商売されている企業が発展繁栄する支援を考え、それが地域発展につながる希望を描いています。今回のPV制作は昨今のコロナ禍で何ができるかという事から思案した結果です。

本誌 昨年制作されたビデオをすでに活用されているとお聞きしていますが、個々の利用形態、効果のことなどをうかがわせていただけますか？



YouTuberにアップされたプロモーションビデオ

作成したPVの利用は部員の各企業のホームページやYouTubeでの掲載、そして展示会での利用(工業部での参加も含む)にまずは役に立つと考えます。また、商工会のホームページにも掲載していますので、今後商工会に入会したい企業様にとっても工業部に入会希望される方々にも良い参考資料になると考えています。

粕谷 作成したPVの利用は部員の各企業のホームページやYouTubeでの掲載、そして展示会での利用(工業部での参加も含む)にまずは役に立つ

本誌 初めての試みということで、様々な困難や苦労話があったかと思いますが、その点はいかがでしょうか？

粕谷 私も初めての試みでしたので、予算内でどれくらいの品質のものが作れるものなのか？また、どれくらいの労力を部員や事務局の方の協力を得なければならないのか？など心配しましたが、工業部担当の事務局の方、部員の制作への強い思いが素晴らしい成果となりそれぞれの作品に表れていると思います。



制作中の風景

本誌 最後に今後の展開、また、これから商工会に加入しようとしている企業に対するアピールをうかがわせていただけますか？

粕谷 これから商工会に加入しようと考えている企業様にはぜひこのPV動画をご覧になっていただきたいです。現在工業部には優秀な企業家の方々が在籍しています。こんな仲間を作り御社の発展に役立てていただければと思います。

本誌 本日はありがとうございました。

▼東久留米市商工会YouTubeチャンネル
(<https://www.youtube.com/watch?v=1oL8tQAJDC8>)

収録内容 東久留米市工業PR動画、株式会社ローザ特殊化粧料、株式会社アジャスト、旭栄研磨加工株式会社、ナカ電子株式会社、株式会社ハイメックス

東久留米市地域産業推進協議会主催 ナイトマルシェ開催



開催から数十分後、大いに賑わう様子

普段の暮らしに“ちょっとした”楽しみをテーマに8月5日(金)東久留米西口駅にてナイトマルシェが開催されました。

当日は市内のお店を中心に、テイクアウトフード・ドリンク・雑貨・農産物など様々なお店のブースが並び、会場周辺の協力飲食店では市内産農産物を使用したマルシェ限定の特別メニューが提供されました。



開始前、和やかな様子の商工会女性部員

開催時間が夕方からのため、会場には学校や仕事帰りの方、家族連れなど多くの方で賑わっていました。また、浴衣を着た子ども達やマルシェの開始と同時にお店に並ぶ人も多く、このマルシェを楽しみにしていた様子がうかがえました。

当日は21店舗のブースがあり、当会女性部も出店参加し、女性部員から自慢の一品を取り揃えて紹介しました。また、来場者の方に向けた女性部員PRチラシを作成し配布しました。2時間半という短い時間の開催ではありましたが、来場者も出店者も共に楽しく大いに賑わい、活気と笑顔溢れる夏の夜でした。

コンサルティング

テレワーク導入ハンズオン支援コンサルティング

専門家の伴走支援 で テレワーク導入を。

ポイント1

業種ごとの丁寧な導入・定着支援

ポイント2

経験豊富な専門家が伴走支援

ポイント3

2つのコースを用意
じっくり伴走コース
短期集中コース

ポイント4

助成金の利用も可能
※諸条件あり

コンサルティング
申込受付中



テレワーク導入ハンズオン支援コンサルティング事務局
TEL : 03-6734-1222 [9~17時(平日のみ)] MAIL:info@telework-hands-on.jp

コンサルティングって何？を解決！
事業説明会 開催中

東久留米市 街角 あれこれ

ぞうとう
和三盆工芸菓子 象東

店主・三浦 和子 氏

東京都東久留米市本町1-4-29

第2高庄ビル2階

電話：042-420-7104



店主 三浦 和子氏

本誌 初歩的な質問になります
が、まず、干菓子について教えて
いただけますか？

三浦 和三盆糖を菓子木型に詰
めて押し固め、作業台に打ち付け
て取り出す、東久留米駅近く本町
に店舗を構える「象東」は、この
至ってシンプルな工程から生まれ
る打ち菓子(打ち物)を専門とす
る和菓子店です。打ち菓子といえ
ば穀物の粉に砂糖などを混ぜて
作る落雁がその代表格ですが、
「象東」では和三盆糖のみを使う

ことから、自社商品を「和三盆工芸菓子」と称しています。

本誌 「打ち物」とは、古風な表現ですね。

三浦 衰退の一途をたどる和菓子界のなかでも「打ち物」を専門と
する店は全国的にも珍しく、その希少性から雑誌に取り上げられたり、期
間店として百貨店に呼ばれたりすることも多いのですが、地元東久留
米での認知度が低いのが悩みの種です。東久留米は駅前が商圈の中
心ではない事と、ビル2階で営む店舗が目立たないからでしょうか。こん
な店があることを知らなかったと言われたりします。

本誌 お店を始めたきっかけについて教えてください。

三浦 「象東」を始めたきっかけは、十数年前に私自身の先祖の地、
香川県を旅した際、ふと心惹かれて購入した3本の菓子木型でした。
山桜材に細かく手彫りされた意匠の美しさ、これを作る職人が全国に
もう数人しかいないということ、伝統製法の砂糖「讃岐和三盆」を作る
製糖会社が2社しかないこと、それらを聞く内、この文化を次代に繋げ
たいと商売を始める決意をしました。

本誌 創業時はいろいろ大変だったと思いますが、その当時の様子
をうかがってもよろしいでしょうか？

三浦 当初、冠婚葬祭などの進物として
販路を広げるべく営業に回りましたが、な
かなか価値を認めてもらえませんでした。
ある日本料理店がコースの最後のお茶菓
子にと購入してくれたのをきっかけにホテ
ルや料亭、商社や一般企業から注文が入
るようになりました。「軽くて日保ちするこ
と」「日本らしいこと」などが海外への手

土産としても重宝されるようです。また、
徐々にお茶の世界での知名度も上がって
きました。本来は茶道界のお菓子でもある
ので、茶人の皆様にも認められ、注文いた
けることは何より嬉しいことです。

本誌 茶道界のお菓子ということですが、
冠婚葬祭との関係はいかがでしょう？

三浦 冠婚葬祭には、かつて砂糖を贈る
習慣がありました。砂糖が貴重だったから特別な贈り物になったのだと
思いますが、ただ渡すだけなら袋に入れるだけでいい苦です。そこに祈
りや願いがあるからあえて形にしたのではないのでしょうか。何かを形に
するという事は意味あ
ることだと思うのです。
伝統的な吉祥意匠に込
められた幸運のしるし
のお菓子を召し上がっ
ていただく時、祈りが体内
を巡るような気がしてい
ます。



製造工程



菓子木型



完成した商品

本誌 「象東」という屋号ですが、象と東ということで、何かエキゾチック
な響きがありますが。

三浦 「象東(ぞうとう)」という屋号は、私自身の先祖の地であり、和
三盆の産地でもある香川県の霊峰「象頭山(ぞうずさん)」と、地元で
ある東久留米から一文字ずつとりました。

また、象という文字は「形にする」という意味があります。「国の象
徴」「新羅万象」の象です。木型から造り出される工芸菓子を作る店
に相応しい文字だと自負しております。

虎の印や龍の印を使った偉大な先輩和菓子屋さんの精神を見習
い、地元の皆様にも可愛がっていただける店になれるようこれからも精
進して参ります。

本誌 本日はありがとうございました。



ロゴ

営業時間 10:00~18:00(土曜12:00~18:00) 定休日 日曜・祝日

<https://zoto2011.com>

象東

検索

ちょっと便利かも。活用したい、行ってみたい。あんなお店、こんな事業所。

フューチャー・ラボ 東久留米本校、前沢校



〒203-0033 東京都東久留米市滝山4-1-40
TEL042-420-7774
URL <https://www.futurelabo-hk.com/>

◆コンセプト

子どもたちの好奇心を、「学ぶ楽しさ」へ
「子どもの能力を伸ばしてあげたい。でもどんな習い
事を選んだらいいのかかわからない」

このような悩みをお持ちの親御さんは多いのではないのでしょうか。
「好奇心」は何よりも強い学びへのエネルギーです。

フューチャー・ラボは好きな科目を好きなだけ選べるピュッフェ式。お子
さまの成長にあわせ、楽しく学びに取り組める環境です。気になる科目を
好きなだけ。豊富なカリキュラムでお子さまの好奇心を刺激します。

代表取締役社長
入江 正剛

Dining Bar OHANA(ダイニングバー オハナ)



〒203-0053 東京都東久留米市本町2-5-1
オーヴ02ビル1F
TEL042-476-7361
URL <https://diningbarohana.com/>

◆DRINK Cocktail,Whisky,Beer

スタンダードカクテルをはじめ、季節の果物を使ったオリジナルカクテ
ル、豊富な種類のウィスキーをご提供

◆FOOD Pasta,Appetizer,Fries

大人気のパスタ、お酒にあう一品料理、お肉にご飯物まで幅広いラインナップ

◆DARTS Phoenix,Dartslive

お酒の合間の余興に。DARTSLIVE、Phoenix 共にオンライン通信
完備。初心者さんも大歓迎

■営業時間 月火水木日▶18:00~1:00、金土▶18:00~2:00

さわき社会保険労務士事務所



〒203-0033 東京都東久留米市弥生1-4-10
TEL042-452-6015
URL <https://www.lifeplan-navi.jp/>

ライフプラン作りのお手伝い、住宅取得、保険や年
金、税金、相続、資産運用など、お気軽にお問い合わせ
ください。

年金、遺族年金など年金に関するご相談、老後資
金、生命保険や医療保険の見直し、相続、どのような
仕事(キャリア)をしたいのか、そのためにどのようなキャリア開発をしなければ
ならないのか、などについてのご相談を承ります。

社会保険労務士
澤木 明

おなりばし接骨院



〒203-0054 東京都東久留米市中央町5-9-42
オレア1F
TEL042-420-5767
URL <https://onaribashi.wixsite.com/>

当院は骨折、脱臼、ねんざ、肉離れ、スポーツの怪
我、関節の痛み、筋肉の痛みなど様々なケガや身体の
痛みに対して、とにかく真摯に向き合います。

生まれ育った東久留米で、地域の皆様に信頼される接骨院を目指します!

■診療時間 平 日▶9:00~12:00/14:00~19:00
土曜日▶8:30~14:00

院長 高橋 達徳

▶新規入会会員のご紹介 (令和3年9月1日~令和4年6月30日)

	事業所	事業内容	住 所	電話番号
9月~3月	Dining Bar OHANA	飲食店	東久留米市本町2-5-1 オーヴ02ビル1F	042-476-7361
	株式会社 タケヤフーズ	ラーメン店経営・食品の卸	東久留米市前沢2-11-16 林ビル1階	042-475-8841
	ファミリーマート 東久留米柳窪店	コンビニエンスストア経営	東久留米市柳窪2-13-7	042-479-1481
	学習スタジアム翼	教育支援事業	東久留米市本町2-6-7 ハイビルズ本町1F	042-472-1405
	POLA ULURU	エステ・化粧品販売	東久留米市八幡町2-14-48 エクセルシュク2階	042-477-0166
	(株)近江フーズサービス	食肉卸売業	東久留米市下里5-12-12 東久留米卸売市場内	042-473-7056
	ノジマ 東久留米滝山店	デジタル家電製品の販売	東久留米市滝山5-2-18	042-470-3581
	ファミリーマート 東久留米本町二丁目店	コンビニエンスストア	東久留米市本町2-2-8	042-470-5921
	HANA行政書士事務所	行政書士業務	東久留米市弥生2-2-13	042-449-3422
	CFSスタイル	断熱工事	東久留米市下里1-12-10	
4月~6月	おなりばし接骨院	接骨院、柔道整復	東久留米市中央町5-9-42 オレア1F	042-420-5767
	ケーズエステート(株)	不動産業	東久留米市新川町1-4-23 セザール東久留米110	042-420-1701
	サンドラッグ滝山店	ドラッグストア	東久留米市滝山7-23-16・府中市若松町1-38-1	042-420-7112
	さわき社会保険労務士事務所	社会保険労務士・ファイナンシャルプランナー	東久留米市弥生1-4-10	042-452-6015
	ファミリーマート 東本町店	コンビニエンスストア	東久留米市東本町14-21	042-470-5830
	ファミリーマート 幸町三丁目店	コンビニエンスストア	東久留米市幸町3-4-14	042-479-5020
	石橋 裕太	大工	東久留米市前沢2-1-32 ジョイフル前沢202	
	株式会社 FUZAWA	ギャラリー経営、教室・WSの運営	東久留米市本町3-7-11	042-420-5084
	東久留米トータルケア整骨院	接骨院	東久留米市南沢5-3-4 フィーラ南沢1F	042-462-5005
	(株)N.T.W	人材派遣	東久留米市本町3-1-41 シティコア東久留米514	042-420-7739
	合同会社 HAJRA TRADE'S	自動車販売・飲食店	東久留米市中央町6-1-22 N28-402	
	足立療術院	体や顔の施術、気功体操、易学	東久留米市学園町2-16-6 中嶋メゾネットA	
	濱田 洋平	WEB広告・新規集客	東久留米市東本町4-6-301	
	SAアソシエイツ	学校教育・ICT関連	東久留米市学園町2-17-4	
	山田社労士事務所	社会保険労務士	東久留米市本町1-3-38	042-478-5138
	(株)アン・ウェスト	薬局	東久留米市新川町1-9-24	042-479-1107
	Studio enne	製菓	東久留米市浅間町1-7-3	042-423-7822
	フューチャー・ラボ 東久留米本校・前沢校	教室・学習塾	東久留米市滝山4-1-40	042-420-7774

東京都が運営するサテライトオフィス 東京都 **利用料無料**

TOKYOテレワーク・モデルオフィス東久留米

西武池袋線 東久留米駅「東口」徒歩1分
東京都東久留米市東本町1-15 クエストMFビル 3F

営業時間 平日 9:00~19:00(国日の祝日、年末年始は除く)
お問合せ TEL : 050-3358-4981 Mail : mo-higashikurume@tokyo-telework.jp
詳 情 <https://tokyo-telework.jp/modeloffice/>

都内在住または在勤の方が利用可能。 ※その他要件あり

■本事業は、東京都より株式会社バノナが委託し運営しております。

今、この会社がおもしろい

今回は、株式会社NTSロジの笠原社長に、創業時代、ジュンク堂書店との関わり、会社の成長と進化、ユニークな福利厚生制度についてうかがわせていただきました。

株式会社NTSロジ 代表取締役 笠原 史久氏
〒203-0044 東京都東久留米市柳窪 1-10-37
☎0120-60-3910

本誌 創業者である先代の笠原社長が19歳の頃、白山公園の近くにあったガソリンスタンドでアルバイトをされていたというお話を聞いたことがあります。ある意味で、御社の歴史はそこから始まっていたように思われますが、いかがでしょうか？



代表取締役 笠原 史久氏

笠原 当時、まだ私は生れておりませんでしたので、母からの話ですが、そのガソリンスタンドでアルバイトをしていたことがきっかけとなり、ある時そのオーナーから地元の運送会社の経営者が困っているから助けてあげてもらえないかと相談され、運送会社に勤めることになりました。しかし、1年も経たない間にその経営者が居なくなってしまう

、従業員さんやお客様が困っていることもあり、新たに運送会社を立ち上げたのが、今の会社になります。

本誌 創業時は、どのような体制でしたか？

笠原 従業員は父を含めて5名、トラックは1人1台持ち込んで5台から始まりました。創業時は母も経理や事務を手伝っておりました。

本誌 御社は、御社の黎明期から書店のジュンク堂への書籍の配送を行っていたというお話をうかがったことがあります。これはどのような経緯がおありだったのでしょか？

笠原 弊社は創業当時、出版取次の大阪屋様(現 楽天ブックスネットワーク様)からお仕事をいただいております。主な仕事内容は、東京～大阪の幹線輸送でした。翌日発刊される雑誌や書籍を東京から大阪に運んでおりましたが、安定した仕事内容が認められ



都内配送センター

幹線輸送だけでなく、首都圏の書店への配送も依頼されるようになりました。当時は街中にある書店ばかりでしたが、そのうちに駅近くに大型書店(ジュンク堂、ブックファースト、丸善など)が出来る様になり、その中の1つとしてジュンク堂の店舗への配送をするようになりました。

本誌 ジュンク堂は後年丸善書店の傘下に入ることになるわけですが、そのあたりの影響はいかがでしたか？

笠原 近年のネット通販拡大により、書店の数も1店舗への配送量が大幅に減ることになり、中小企業の弊社が単独で配送することが難しくなり、首都圏の書店への配送は撤退することになりました。大手書店も本の種類や量を増やすだけでは、来店者を増やすことが出来なくなっており、本以外の商品を扱うようになったり、その場で本を読める環境を作ったりと工夫をしており、ただ本を置いてあるだけでは、書店も

運営できなくなっております。

本誌 御社のホームページなどで業務内容を拝見させていただきますと、現在社員数はパートさんも含めると約600名、事業所も大きな配送センターが首都圏に数か所あり、創業時に比べると会社の規模が大変大きくなったように思います。また、会社の管理方法も最新のマネジメント手法を採用するなど、着実な成長を感じさせるものがあります。差し支えなければ、これらのことを可能にしてきた御社の原動力や理念についてうかがわせていただけますか？



改善発表大会

笠原 私が20年前に入社した時は、物流の売上高は年間15億円で、従業員数は約200名でした。そこから10年間で売上高35億円、従業員数約600名強となりました。当時は会社の規模は大きくなり、会社が成長したように錯覚しておりました。なぜなら、お客様からの評価は年々悪くなる一方で、クレームが増えるばかりでした。何が足りないのかを考えた時に従業員の教育ということに気づきました。

従業員が企業の成長につながるということを考え、その後は営業を主で行っておりましたが、教育ということに力を入れて、売上が下がっても人材育成ということをして参りました。その結果が規模にあった会社になってきたと感じております。その教育の中で特に力を入れたことは、価値観教育です。社内の経営理念から何の為に仕事をしているのか?ということに従業員と共有するようになり、自分中心からお客様や仲間中心の仕事の仕方に変化して参りました。

本誌 先日、別の席で社長にお会いしたとき、社長が自社の福利厚生制度についてお話しされているのを聞き、ちょっと面白いと感じましたが、御社の福利厚生制度についてうかがっていただけますか？

笠原 ここ近年では、福利厚生制度を検討するプロジェクトがあり、そのプロジェクトから提案があったものを採用しております。このプロジェクトで検討してもらえたことにより、現場の意見を取り入れた福利厚生制度を導入することが出来ております。内容として



従業員の皆様と記念撮影

は、社内専用のSNSアプリを導入し、仕事以外にも従業員の家族や仲間の情報を共有することが出来る様になり、職場は違っても趣味のあった従業員同士の輪が広がるようになりました。あとは、社宅制度としてUR都市機構と契約をして若手社員の住宅補助や免許制度の取得金額補助、保育園の補助など、年に1つずつぐらいい制度が増えております。

本誌 御社は社内の風通しがとてもよさそうで、大変感銘を受けました。本日は多方面にわたり様々なお話をうかがわせていただき、ありがとうございました。